SEGUNDA ACTA DE SESIÓN 2023.
SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA
31 DE MAYO DE 2023
DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUVENTUD DEL
H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.
ADMINISTRACIÓN 2021-2024.

El Presidente de Comisión, **C. JOSÉ FERNANDO VILLARREAL CHÁVEZ**, en uso de la voz, propuso y dio lectura al siguiente orden del día: -----

ORDEN DEL DÍA:

- I. Lista de Asistencia y declaración del quórum legal.
- Lectura y aprobación del orden del día.
- III. Informe de actividades e indicadores de los meses de febrero marzo y abril por parte de la coordinación de juventud en voz de su coordinador Esteban Uriel mejía manso autorización del uso de la voz para rendir el respectivo informe.
- IV. Informe del estado que guarda el programa jóvenes construyendo el futuro.
- **V.** Asuntos varios.
- VI. Clausura de la sesión.

DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA:

PRIMER PUNTO: Al desahogo del primer punto del orden del día, El C. José Fernando Villarreal Chávez, Presidente de la Comisión, dio lectura a la LISTA DE ASISTENCIA, la cual resultó de la siguiente forma:

PAGINA 1 DE 7 LA PRESENTE FOJA PERTENECE A LA PRIMERA ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUVENTUD LA CUAL CONSTA DE TRES FOJAS IMPRESAS POR UNA SOLA CARA CELEBRADA EL 29 DE MARZO DE 2023. OCOTLÁN, JALISCO, ADMINISTRACIÓN 2021-2024 maruly my and

C. Largasta Leloz



No.	NOMBRE	CARGO	ASISTENCIA
1	C. José Fernando Villarreal Chávez	Presidente	Presente
2	C. Mercedes Margarita Veloz Lozano	Vocal	Presente
3	C. Marcela Martínez Leal	Vocal	Presente

El C. José Fernando Villarreal Chávez: Presidente de la Comisión, informó sobre la EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL para llevar a cabo la Sesión de Comisión, ya que nos encontramos tres de los tres regidores pertenecientes, se declaran válidos todos los acuerdos que se tomen e ella.-----

SEGUNDO PUNTO: Abordando el segundo punto, **LECTURA DE LA APROBACIÓN ORDEN DEL DÍA.** El C. José Fernando Villarreal Chávez, Presidente de la Comisión pongo a consideración de los presentes el contenido del mismo, cuestionando si hay alguna modificación a su solicitud, no existiendo ninguna solicitud, si están a favor, les solicito que levanten su mano para aprobar la moción:

No.	Nombre	Cargo	Sentido del Voto		
1	C. José Fernando Villarreal Chávez	Presidente	A favor		
2	C. Mercedes Margarita Veloz Lozano	Vocal	A favor		
3	C. Marcela Martínez Leal	Vocal	A favor		

Lo que resulta APROBADO POR UNANIMIDAD	con	tres	votos	a favor	de los	regidores
presentes						

No.	Nombre	Cargo	Sentido del Voto		
1	C. José Fernando Villarreal Chávez	Presidente	A favor		
2	C. Mercedes Margarita Veloz Lozano	Vocal	A favor		
3	C. Marcela Martínez Leal	Vocal	A favor		

Lo que resulta APROBADO POR UNANIMID	D con tres votos c	ı favor de los regidores
presentes		

res the control of th

PÁGINA 2 DE 7 LA PRESENTE FOJA PERTENECE A LA PRIMERA ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUVENTUD LA CUAL CONSTA DE TRES FOJAS IMPRESAS POR UNA SOLA CARA CELEBRADA EL 29 DE MARZO DE 2023. OCOTLÁN, JALISCO, ADMINISTRACIÓN 2021-2024 marala my tul

⁻ José Fernando Villarreal Chávez.- Gracias por acompañarnos coordinador, adelante

para presentarnos su informe.-----

- Esteban Uriel Mejía Manzo.- Un gusto estar con ustedes Buenos días lo que va de febrero marzo tenemos empezamos el año tranquilo hicimos algunas colaboraciones en el tema de febrero empezamos con nuevos proyectos con el tema de los pueblos literarios para poner un observatorio literario tenemos muy pocas personas el tema de la literatura es algo que no está muy arraigado al municipio pero estamos tratando de atraer a la gente como parte de la estrategia del tema literario hicimos un sorteo se supone que en el plan del instituto de la juventud ocupamos reunir a la población joven a la población vulnerable porque la gran mayoría somos políticos y no nos quieren independientemente nos fue muy bien y hay como 10 personas que se quisieron adherir en el tema de marzo empezamos el sistema de educación semiescolarizado tuve la oportunidad de platicar con la regidora Margarita y siempre es un honor que nos acompañen a los eventos fue una clausura del programa del año pasado este año arrancamos con las convocatorias y es un programa que fomentamos el lado educativo en el mes de marzo trabajamos en conjunto con diferentes direcciones ya que en el instituto hay muy poco presupuesto y hemos estado atendiendo las necesidades del municipio hemos apoyado en el tema de cultura en el encuentro de dos culturas en eventos magisteriales actividades que tenemos en común no es asunto plenamente de juventud pero en algunas de las ocasiones nos empiezan a golpear mucho por el hecho de que no hay un programa o un proyecto o alguna actividad que encabece que entre la juventud como algún evento grande quiere decir que estamos siempre tranquilos estamos de alguna manera u otra activando a los jóvenes se hace lo que se puede en la administración a veces considero que somos un poco individualistas y no generamos ese factor de ser humano como sociedad por último se está llevando el programa de preparatoria hay campaña en febrero abrimos un grupo en marzo es en lo que hemos estado trabajando los tres meses en mayo hicimos una conversación con el EREMSO tuvimos alrededor de 80 o 120 alumnos aproximadamente en lista teníamos aproximadamente 100 se hizo una rehabilitación a la unidad deportiva Sur y por ello hemos tenido un poco más de colaboración para tener hay personas que tienen inquietudes en formar algún pequeño vivero y ellos gustosos solo tenemos que buscar el espacio en esos son tres meses de actividades de juventud en conjunto y sobre todo trabajar a marcha forzada con lo que podamos las carencias que tenemos como municipio son severas y cualquier actividad que estamos acostumbrados a que se haga en juventud el tema de deporte lo lleva muy bien la regidora entonces yo no puedo meter mi cuchara es algo que me dan la oportunidad en temas culturales o un poco de temas de integración social para los jóvenes que es en lo que estamos trabajando que tal vez no

4. Upunga Rta Oelon

LA PRESENTE FOJA PERTENECE A LA PRIMERA ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUVENTUD LA CUAL CONSTA DE TRES FOJAS IMPRESAS POR UNA SOLA CARA CELEBRADA EL 29 DE MARZO DE 2023. OCOTLÁN, JALISCO, ADMINISTRACIÓN 2021-2024

maralle m 3 has

pequeñas pero al fin y al cabo estamos abonando a la sociedad es todo.------ José Fernando Villarreal Chávez.- Coordinador eso en cuanto a su informe de actividades y en su informe de indicadores que nos puede aportar.------ Esteban Uriel Mejía Manzo.- No es una dependencia que tengamos un flujo de personas no somos una dependencia que haga servicios o que preste una atención en general « normalmente cuando llegan al instituto preguntan cuál es la unidad de Carlos Salcido dónde pueden ir a pagar el agua si hay programas lo de los indicadores lo único que tenemos es la visita al EREMSO que son 100 personas de preparatoria 20 personas enlistadas son los indicadores que yo les puedo ofrecer igual les puedo enviar el documento la verdad no somos una dependencia que genere indicadores sea qué pretendido hacer una investigación sobre los jóvenes y la área de trabajo pero sabemos que no es fácil se comentaba sobre las necesidades para tener temas cuantitativos es un esfuerzo que debemos de tomar y si quieren que tengamos indicadores y números tendría que tener apoyo de diferentes dependencias un vaciado para poder tener un buen número de jóvenes necesidades reales y demás eso ya lo ha platicado hace un año que vinieron a hablarnos de temas de indicadores a nivel nacional y la verdad es muy complejo tener indicados de redes reales en una dependencia que está en una orilla y que no tenemos grandes programas por decir de manera municipal o estatal porque la verdad el estado

tiene mucho impacto como pudiera ser que nuestras actividades siempre son más

- José Fernando Villarreal Chávez.- Aquí en este punto esperaba el informe de indicadores para tener una cifra De cuántos jóvenes acudían a la coordinación a solicitar informes de programa jóvenes construyendo el futuro de becas apoyo al deporte entonces no se tiene como tal.-----

no nos ha dado un apoyo todo se encarga el estado allá estamos trabajando un programa

de bilingüe con prolex es la única manera en la que podemos generar indicadores de que

- Esteban Uriel Mejía Manzo.- La verdad sí tengo pero son muy pocos de jóvenes construyendo el futuro tengo una lista 300 jóvenes esa lista ya se la entregué al coordinador estatal para cuando se abre plataforma no llueve y es muy desgastante para mí pero lo hacemos con gusto al final de cuentas es un programa federal pero llegan nos piden ayuda y nosotros los apoyamos cuál es nuestro apoyo prestarles un equipo de cómputo con internet yo no puedo ayudarles a bajar ningún tipo de información porque todo se base sea a la plataforma nacional y es información confidencial estas mismas listas que yo tenía se las pasé al coordinador estatal para llevar un registro y me dijeron que yo no tenía que tener nada entonces yo me lavé las manos porque así funciona el

PÁGINA 4 DE 7

LA PRESENTE FOJA PERTENECE A LA PRIMERA ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUVENTUD LA CUAL CONSTA DE TRES FOJAS IMPRESAS POR UNA SOLA CARA CELEBRADA EL 29 DE MARZO DE 2023. OCOTLÁN, JALISCO, ADMINISTRACIÓN 2021-2024 U. Llargasth elelon (

solamente somos el puente de comunicación y hasta ahí hemos hecho buena mancuerna con Juan Pablo Delgadillo y Miguel Ángel robles limón al vincular jóvenes entre paréntesis para conseguir un empleo se les presta el equipo de cómputo para que realicen su registro y no llevamos una bitácora de las personas y que puede hacer un simple coordinador de juventud de aquí de Ocotlán contra un coordinador regional estatal o federal y así es como hemos trabajado.----- José Fernando Villarreal Chávez.- Obviamente la obtención de datos personales sabemos que está uno imposibilitado no es correcto pero sí esta comisión tener los informes de esos indicadores la cantidad de jóvenes que acuden a su dependencia ahora sí que requieren la ayuda.------ Esteban Uriel Mejía Manzo.- Sí tenemos un historial de las personas que van y nos ayudan tenemos bitácoras de quienes piden ayuda psicológica son muy pocos pero se los hago llegar a lo mucho hemos de tener unas cinco o seis personas para llevar la relación en la dependencia.------ José Fernando Villarreal Chávez.- Entonces te encargamos ese informe de indicadores por favor para la siguiente sesión le vamos a estar solicitando su informe de actividades así como sus indicadores pero muy importante el informe de indicadores para que con base a eso nosotros veamos la posibilidad de colaborar de alguna manera con algún punto de acuerdo algún exhorto o ahora sí poner nuestro grano de arena como comisión entonces les encargamos esos informes para la próxima sesión aproximadamente en un mes.----- Esteban Uriel Mejía Manzo.- Sí se los traigo de enero a junio.------ José Fernando Villarreal Chávez.- Se da vista a este informe por parte del coordinador de juventud pasamos al siguiente punto.-----CUARTO PUNTO: El C. José Fernando Villarreal Chávez, En lo referente al cuarto punto del orden del día, Informe del estado que guarda el programa jóvenes construyendo el

programa y si son programas estatales uno como municipio no debe de tener nada

J. Warganta Veloz (.

- José Fernando Villarreal Chávez.- Hace unos momentos en la pasada sesión de comunicación institucional nos acompañaba la coordinadora de comunicación creo que

PÁGINA 5 DE 7

LA PRESENTE FOJA PERTENECE A LA PRIMERA ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUVENTUD LA CUAL CONSTA DE TRES FOJAS IMPRESAS POR UNA SOLA CARA CELEBRADA EL 29 DE MARZO DE 2023. OCOTLÁN, JALISCO, ADMINISTRACIÓN 2021-2024

futuro. Quiero comunicarles que el programa está próximo a abrirse acaban de anunciar

la plataforma estará lista para recibir tu vinculación a partir del primero de junio por lo

que seguramente en la coordinación van a tener flujo de jóvenes.-----

- Esteban Uriel Mejía Manzo.- Si esos días es cuando tenemos mucha gente estamos un

poco saturados pero sin problema.-----

marala mts ful

hubiera sido adecuado que estuviera presente para enterarla pero pues lo económico la enteramos de que se va a abrir la plataforma para que nos ayude con una publicación en la página oficial del gobierno municipal para que tenga alcance para que los jóvenes estén enterados del beneficio al que pueden acceder en este excelente programa y que la gran mayoría de jóvenes se benefician de este programa esto es lo que se tenía que informar del estado que guarda el programa jóvenes construyendo el futuro está por abrirse así que trabajaremos en la coordinación con Paulina coordinadora de comunicación para que realice la promoción de este programa pasamos al siguiente.---

QUINTO PUNTO: ASUNTOS VARIOS; le otorgo el uso de la voz al coordinador de juventud.----

- Esteban Uriel Mejía Manzo.- Solo quiero hacerles el comentario acerca del proyecto que se está trabajando con prolex un programa modelo que ya lo han implementado en Zapopan y en Tlaquepaque es un programa donde prolex hacen un descuento considerable dependiendo de una proporción y se abren grupos de 20 personas sabemos que prolex es garantía es un curso intensivo que es una clase diario de dos horas durante un año el alumno creo que paga 360 o \$400 mensuales pero la verdad es muy baratos al ser prolex lo hemos planeado con la directora de prolex Y tenemos planeada una estrategia si se diera el presupuesto que piden ellos del ayuntamiento que es como 330,000 que pone el ayuntamiento y por otra parte es el descuento que el alumno únicamente paga para estudiantes yo lo pensaba del CBTIS o tecnológico que son los que no tienen FILEX y que no tienen posibilidades para ingresar a un prolex porque es costoso la mensualidad anda aproximadamente en \$2000 una buena propuesta que tenemos y creo que por el tema de educación vamos a discutirlo y el beneficio para los jóvenes en el tema de los universitarios los ingenieros son los que batallan más por cuestiones de la beca por experiencia he tenido compañeros en otras instituciones de inglés que son del tecnológico CBTIS y batallas mucho y cuando hay una escuela que cuenta con toda la trascendencia que necesitan no les alcanza para pagarla entonces De igual forma esta semana tendremos una reunión se planteará muy bien el asunto y esperemos se pueda hacer el proyecto de inglés.-----

- Esteban Uriel Mejía Manzo.- La idea principal es que sea para personas estudiantes otra sería para personal del ayuntamiento por lo general.-----

- Mercedes Margarita Veloz Lozano.-Una pregunta sería enfocado solo en CBTIS y tecnológico,------

- Mercedes Margarita Veloz Rosa.- No mencionaste dos quedarían fuera la UDG.-----

LA PRESENTE FOJA PERTENECE A LA PRIMERA ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUVENTUD LA CUAL CONSTA DE TRES FOJAS IMPRESAS POR UNA SOLA CARA CELEBRADA EL 29 DE MARZO DE 2023. OCOTLÁN, JALISCO, ADMINISTRACIÓN 2021-2024

W. Warganta elebrí.



- Esteban Uriel Mejía Manzo Los de la UDG tienen filex y no lo toman por flojera
desaprovechan la beca probablemente se tengan 20 alumnos al comenzar pero
posteriormente tendremos 10 porque son muy pocos los que son constantes
- Mercedes Margarita Veloz Lozano El tecnológico también lleva inglés pero tengo
entendido que es privado y también pagan una cantidad porque si es obligatorio llevar el
inglés
- Esteban Uriel Mejía manso La idea es de que se abra para más personas y que sea menos
costoso
- José Fernando Villarreal Chávez Suena atractivo hay que trabajar el tema y que el
ayuntamiento subsidia el tema de educación esperemos en la próxima sesión nos informe
coordinador
SEXTO PUNTO: CLAUSURA DE LA SESION No habiendo más asuntos que tratar, El C.
José Fernando Villarreal Chávez: Presidente de Comisión, concluyó LA SEGUNDA
SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUVENTUD del H. Ayuntamiento Constitucional
de Ocotlán, Jalisco, 2021-2024, siendo las 12:12 doce horas con doce minutos del día 31
de mayo de 2023

31 DE MAYO DE 2023, OCOTLAN JALISCO ATENTAMENTE

C. JOSÉ FERNANDO VILLARREAL CHÁVEZ.

PRESIDENTE.

W. Llarganta extor L.

C. MERCEDES MARGARITA VELOZ LOZANO VOCAL.

C. MARCELA MARTINEZ LEAL.

VOCAL.